
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

I COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

 

Verbale 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 16 del mese di Luglio, nella sala del Consiglio Comunale si è 

riunita la I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle 9,15.   

Ordine del Giorno: Regolamento autorizzazione installazione antenne.  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

 

1^conv 

ore 9,05 

2^conv 

ore 9,20  
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente A P            Entra h. 9,20 

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente P P  Esce h. 10,15 

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente 
A A 

 
 

4 FRANZE’ KATIA Componente A P   Esce h. 10,15 

5 NASO AGOSTINO Componente A A   

6 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

7 CALABRIA GIUSEPPE Componente A A   

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P   Entra h. 9,31 

9 TERMINI GERLANDO Componente P P  Esce h. 10,15             Entra h. 9,23 

10 TUCCI DANILO Componente 
A A/P 

 
           Entra h. 9,26 - Esce 

h. 10,13 

 
 

Entra h. 9,13 

11 CURELLO LEOLUCA A. Componente A P      

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A M. Miceli Entra h. 9,24    

13 PILEGI LOREDANA Componente A A     Entra h. 9,18 

14 COMITO PIETRO Componente A A     Entra h. 9,25 

15 LUCIANO STEFANO Componente A A    S. Ursida Entra h. 9,12 

16 PISANI SILVIO Componente A A   

17 ARENA AZZURRA Componente A A   A A. Schiavello Entra h. 13,05 

       A M. Miceli  

 

 



 

E’ presente in aula senza gettone di presenza, per assistere ai lavori il Consigliere Elisa Fatelli. 

   

Presiede la seduta il Vice Presidente Raffaele Iorfida in assenza del Presidente Domenico Console, 

il quale alle ore 9,05 chiama l’appello in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei 

Consiglieri, si riserva di richiamarlo in seconda convocazione. 

Alle ore 9,20 entra in aula il Presidente Domenico Console che chiama l’appello in seconda 

convocazione e accertata la presenza dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Entra in aula il Segretario Generale Dott. Domenico Libero Scuglia. 

Il Presidente rivolgendosi al Segretario Generale in qualità di Dirigente ai Tributi chiede di sapere 

riguardo le Antenne l’autorizzazione onerosa, se la Commissione ha competenza di indicare i 

parametri dell’autorizzazione e se l’autorizzazione può essere di una durata limitata nel tempo o 

meno.  

Il Segretario Generale risponde che la seconda domanda, riguardo la scadenza, bisogna tracciare una 

nuova autorizzazione, riguardo la prima non gli sa dire. 

Il Presidente fa presente che stanno lavorando su un Regolamento, che ci sono molti Comuni come 

Fano che richiedono l’autorizzazione ecc., quindi chiede se l’autorizzazione può varare a secondo il 

posto, tipo se viene richiesta nel Centro Storico, continua dicendo che ci sono anche i vincoli di 

Urbanizzazione, che dev’essere tutto inserito nel P.S.C., di aver trovato la Legge 36 del 2001, 

spiega che la competenza è della Regione e se non provvede entrano gli Enti Locali. 

Il Segretario Generale risponde che si dovrà coinvolgere anche l’Urbanistica Edilizia. 

Il Presidente afferma: e il tecnico dell’ARPACAL. 

Il Commissario Leoluca Curello dichiara di sapere che nel Regolamento Gambardella le antenne 

venivano installate fuori città. 

Il Segretario Generale risponde che non si può pensare a città che non abbiano un internet ecc., che 

questo è il futuro.  

Il Commissario Leoluca Curello chiede se dovranno pagare quelli che hanno già installato le 

antenne. 

Il Segretario risponde negativamente, aggiungendo che dovranno pagare solo le nuove 

autorizzazioni. 

Il Presidente fa presente che dovranno fare l’autorizzazione anche gli impianti già esistenti, che nel 

Regolamento di autorizzazione andranno a disciplinare i documenti, la durata, il rinnovo e le linee 

guida. 

Il Commissario Katia Franzè chiede se possono prendere atto delle concessioni. 

Il Presidente risponde che non ce ne sono. 

Il Commissario Katia Franzè chiede come sono state installate. 



 

Il Presidente risponde che negli uffici gli hanno confermato che hanno mutuato la Legge Gasparri 

alla telefonia, che disciplina l’installazione di impianti radiotelevisivi non di telefonia. 

Il Commissario Katia Franzè dichiara che c’era il Regolamento Gambardella. 

Il Presidente risponde che sono solo delle linee guida. 

Il Commissario Katia Franzè si riserva la risposta dopo aver visto il Regolamento Gambardella, 

ricorda che era stato adottato, ma non è stato eseguito ecco perché gli uffici non lo conoscono. 

Il Presidente ringrazia il Segretario Generale che lascia l’aula. 

Prosegue dicendo di aver verificato come si comportano gli altri Comuni, che il Regolamento di 

Padova è aggiornato al 2020, ha poi verificato altri Comuni, Modena ecc., aggiunge che alcuni 

Comuni adottano un Regolamento snello, come il Comune di Oliveto provincia di Salerno. 

Da lettura al Regolamento del Comune di Padova. 

Si discute su detto argomento tra il Presidente e il Commissario Leoluca Curello. 

Il Presidente passa alla lettura del Regolamento di Vibo Valentia del 16.03.2010. 

Il Commissario Katia Franzè dichiara che se si guarda bene detto Regolamento è stato integrato a 

quell’O.d.G. presentato dal Commissario Loredana Pilegi, ma poi non si è fatto nulla. 

Il Commissario Marco Miceli propone di chiedere un censimento. 

Il Presidente fa presente che la Legge n. 36 del 2001 prevede l’autorizzazione degli impianti, che 

non è la CIA, aggiunge che l’autorizzazione, prima di iniziare i lavori, deve aspettare che il Comune 

dia la risposta. 

Il Commissario Katia Franzè precisa che in detto Regolamento all’articolo 19 si parla solo di diritti 

di Segreteria, ma sull’autorizzazione non c’è corresponsione.    

    

Il Presidente Domenico Console alle ore 10,16 chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare e 

viene convocata come da calendario.  

            Il Presidente                                                                              Il Segretario verbalizzante 

    F.to Domenico Console                                                                   F.to Saveria Nicolina Petrolo  

  


